

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.9

令和4年7月12日(火)発行

東風

進路選択の一助に～3年生高校説明会～

6月29日(水)、3年生生徒と保護者を対象とした高校説明会を行いました。

近隣10の高校や高専の先生をお迎えして、各校の特色や校風、高校卒業後の進路などを説明していただきました。生徒たちは自分の進路選択の一助とするために、真剣に話を聞いていました。

夏休みには各校での体験入学やオープンスクールが行われます。3年生は自分の進路にあった高校を選択するにあたって積極的に高校に出向き、情報収集に努めてくれることを期待しています。

また、暑い中でもご来校していただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。お子様の進路について、ともに考えていただき、不明な点などは気軽に学級担任まで相談を申し出ていただくよう、お願いいたします。

【説明をいただいた高校】

○水沢高校○金ヶ崎高校○前沢高校○岩谷堂高校○水沢工業高校○水沢商業高校
○水沢農業高校○一関高専○水沢第一高校○専大北上高校



わたしたちの街をきれいに～校外班・奉仕活動を行いました～

7月6日(水)、生徒たちは20の校外班ごとに分かれて地域の奉仕活動を行い、公園や駅、公共施設周りのゴミ拾いや清掃などを行いました。

奉仕活動を通して、生徒たちはわたしたちの街をきれいにしようとする意識が高まったのではないのでしょうか。この気持ちを大切にしながらこの地域で生活を送ってくれることを期待しています。



大人として正しい知識を ～ 3年生思春期保健学習会～

7月7日（木）、3年生を対象に思春期保健学習会を講師に産婦人科医師 平間隆之先生をお迎えして行いました。

講演では性に関することや女性特有の病気、LGBTQなど大人として知っておかなければならない知識を説明いただきました。

生徒の感想を一部紹介します。



- LGBTQの意味やその読み方について分かった。性に関する正しい対処の仕方や性感染症についても知ることができて良かった。
- 女性に対することが多かったけれど、男性でも知っていて損はないことをたくさん聞いてよかった。
- これから何年も生きていくうえで、とても大切なことをこの会で学ぶことができ本当に良かった。自分や相手をしっかり守れるように、後先考えず、その場で思いついたことをせず、よく考えて、正しく行動に移したいと思った。
- LGBTQは生まれつきの個性という考えを持つことができた。

1学期 ノーメディアウィーク取組の結果

1学期期末テスト期間中のノーメディアウィーク取組を家庭のご協力のもとに行いました。学年ごとの集計結果は次の通りです。

	達成状況（％）			前日の家庭学習時間 （平均）
	A: いつもより、メディアの時間を減らすことができ、前日はノーメディアに取り組んだ。	B: いつもより、メディアの時間を減らすことができたが、前日はノーメディアを達成できなかった。	C: いつもとあまり変わらなかった。	
1年	27.9	61.5	10.7	2:57
2年	34.2	54.4	11.4	2:48
3年	33.3	58.1	10.3	4:42
全校	31.7	58.1	10.3	3:29

今回の状況を分析すると、以下のことがわかりました。

- 1, 2年生の学習時間に比べ、3年生の学習時間が大幅に増えている。
- どの学年も普段よりメディアに触れる時間を減らす努力はしているものの、テスト前日のノーメディアを達成できた生徒は半分を下回っていた。また、全校で約1割の生徒は普段と変わらない時間をメディアと接しながら学習に取り組んでいた。

生徒自身の意志はもちろんのこと、家庭での継続的な協力がある取り組みだと考えております。引き続きお子さんの学習への取組について話をさせていただきながら2学期もご協力いただきますようお願いいたします。